



Online-Elternabend mit Übersetzung in Gebärdensprache

KIFFEN IST DOCH GANZ NORMAL!? **Cannabis im Jugendalter**

Jugendliche durchleben in der Pubertät zahlreiche aufregende, aber auch schwierige Phasen. Grenzen werden ausgetestet, verschiedene Verhaltensweisen ausprobiert und die Zugehörigkeit zu bestimmten Gruppen gesucht. In dieser Zeit kann es auch zu einem ersten Kontakt mit Drogen kommen. Gerade Cannabis wird häufig konsumiert. Manchmal entsteht aus dem Ausprobieren ein regelmäßiger Konsum, in einigen Fällen entwickelt sich eine Abhängigkeit und die Folgeprobleme nehmen überhand.

In dieser Veranstaltung erhalten Sie Informationen über den Konsum von Cannabis (und CBD) von Jugendlichen. Wir klären über Mythen auf und zeigen verschiedene Handlungsoptionen auf, damit Sie in dieser schwierigen Phase nicht allein mit Ihren Fragen sind.

Themen:

- Drogenkonsum im Jugendalter - Einstiegs- und Probierverhalten
- Mythen und Legenden zu Cannabis (und CBD) - was ist dran?
- nationale und internationale rechtliche Regelungen
- Substanz, Wirkung und Nebenwirkungen
- besondere Risiken beim Cannabiskonsum
- Reaktionen der Eltern und Grenzen der elterlichen Hilfe
- Hilfsmöglichkeiten in Leipzig



Bild von jcomp auf Freepik

Referent:

Matthias Rost
Dipl.-Sozialpädagoge/Sozialarbeiter, Suchttherapeut,
Jugenddrogenberatungsstelle K(L)ICK

Termin:

Montag, 23.09.2024, 19:00 - 20:30 Uhr

Der Elternabend findet online statt:

[Klicken Sie hier, dann nehmen Sie am Elternabend teil.](#)

Oder Scannen Sie den QR-Code.



Die Teilnahme ist kostenfrei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.



Die Veranstaltung wird in Gebärdensprache übersetzt.